



## **Datenschutzerklärung**

### **1. Verantwortlich für die Einhaltung des Datenschutzes sind**

Mario Müller  
Heinrich-Seman-Str. 4a, 84140 Gangkofen,  
Germany +49 151 212 55 388  
mario.mueller@apuremind.eu

und

Ognjen Pejovic  
In den Gärtlesäckern 24,  
70771 Leinfelden-Echterdingen, Germany  
Dimitrija Vucenova 14,  
11090 Belgrade, Serbia  
+49 162 241 81 49 ognjen.pejovic@apuremind.eu

### **2. Welche personenbezogenen Daten wir erheben und wozu wir sie verwenden**

#### **2.1. Besucher unserer Webseite**

Wenn Sie unsere Webseite besuchen, erheben wir Informationen, die automatisch von Ihrem Webbrowser oder Endgerät an uns gesendet werden, wie z.B. Ihre IP-Adresse, Gerätetyp, Browsertyp, verwendete Version, verwendetes Betriebssystem vorher besuchte Webseite, besuchte Unterseiten, Datum und die Uhrzeit Ihres Besuchs erhoben, um Ihnen die Nutzung unserer Webseite zu ermöglichen sowie die Sicherheit unserer Webseite zu gewährleisten, indem wir Angriffe auf diese abwehren und unterbinden.

Sofern Sie das Kontaktformular nutzen, um mit uns zu kommunizieren, erheben wir Ihren Namen und Ihre E-Mail Adresse. Wir benutzen die genannten Daten, um Ihre Anfrage zu bearbeiten.

#### **Cookies**

Wir setzen auf unserer Webseite Google Analytics, einen Webanalysedienst der Google Inc. („Google“) ein.

Mit Hilfe von Google Analytics werden Informationen, die während Ihrer Nutzung unserer Internetseiten anfallen (u.a. Browser-Typ, Version, verwendetes Betriebssystem, zuvor besuchte Webseiten,



Datum und Uhrzeit Ihres Besuchs sowie eine anonymisierte IP Adresse - gekürzt um die letzten drei Ziffern) von uns ausgewertet.

Google setzt dafür ein zusätzliches permanentes Cookie in Ihrem Internet-Browser, um ein pseudonymisiertes Nutzerprofil zu erstellen. Über dieses permanente Cookie ist eine Wiedererkennung Ihres Browsers bei einem erneuten Besuch dieser Webseiten möglich. Dies dient der Benutzerführung, für statistische Auswertungen, der Anpassung unserer Internetseiten an Ihre Bedürfnisse und zur Abwehr unregelmäßiger Abfragen unseres Web-Angebotes.

Die mit der Google-Analytics-Technologie erhobenen Daten werden nicht dazu benutzt, den Besucher dieser Webseiten persönlich zu identifizieren. Die im Cookie gespeicherten Nutzungsdaten werden auch nicht mit personenbezogenen Daten über den Träger des Pseudonyms zusammengeführt. Rechtsgrundlage für den Einsatz von Google Analytics ist Art. 6 Abs. 1 f) DSGVO. Das berechtigte Interesse von APureMind ergibt sich aus dem Interesse, die eigenen Webseiten optimieren zu können. Die von uns gesendeten und mit Cookies, Nutzerkennungen (z. B. User-ID) oder Werbe-IDs verknüpften Daten werden nach 14 Monaten automatisch gelöscht. Die Löschung von Daten, deren Aufbewahrungsdauer erreicht ist, erfolgt automatisch einmal im Monat.

Sie können dieser Datenerhebung und -speicherung mittels des permanenten Cookies durch die Google Inc. Durch eine entsprechende Einstellung Ihrer Browser-Software verhindern; wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Webseite vollumfänglich nutzen können. Sie können darüber hinaus die Erfassung der durch die Cookies erzeugten und auf ihre Nutzung der Webseiten bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP-Adresse) an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google verhindern, indem sie das unter dem folgenden Link verfügbare Browser-Plugin herunterladen und installieren. Der Link lautet: <http://tools.google.com/dlpage/gaoptout> Alternativ können Sie im Einzelfall die Erfassung durch Google Analytics verhindern, indem Sie auf den nachfolgenden Link klicken. Dadurch wird ein Opt-out-Cookie gesetzt, der die zukünftige Erfassung Ihrer Daten beim Besuch dieser Webseite verhindert: <a



href= "javascript:gaOptout(); alert('Sie haben Google Analytics erfolgreich deaktiviert');">Google Analytics deaktivieren</a>.

## 2.2. Geschäftspartner

Im Rahmen der Zusammenarbeit mit Geschäftspartnern verarbeiten wir personenbezogene Daten von Ansprechpartnern bei Kunden, Interessenten, Lieferanten und Partnern (auch „**Geschäftspartner**“).

Hierzu gehören z.B. Ihr Name, Ihre geschäftlichen Kontaktinformationen wie Anschrift, E-Mail Adresse und Telefonnummer, Zahlungsinformationen sowie Angaben zu Ihrem Anliegen oder Projektdetails.

Wir verwenden diese Daten, um mit Ihnen im Rahmen der Leistungserbringung oder des gemeinsamen Projekts zu kommunizieren, Verträge vorzubereiten und durchzuführen (insbesondere zur Abwicklung der Leistungserbringung, Abrechnungszwecke).

## 3. Rechtsgrundlagen

Die Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten erfolgt auf Basis einer oder mehrerer der nachfolgend genannten Rechtsgrundlagen:

- Zur Erfüllung eines Vertrages mit Ihnen,
- Zur Erfüllung rechtlicher Verpflichtungen (z.B. Handelsrecht, Steuerrecht)
- Zur Wahrung berechtigter Interessen von APureMind. Das berechnigte Interesse von APureMind besteht dabei in der Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten zum Zwecke
  - des Angebots, Betriebs und Verbesserung unserer Webseite,
  - der Anbahnung und Durchführung von Geschäftsbeziehungen
  - zur Geltendmachung, Ausübung und Verteidigung von Rechtsansprüchen.

## 4. Gibt APureMind meine personenbezogenen Daten weiter?



Zum Betrieb unserer Webseite arbeiten wir mit einem Hosting-Dienstleister zusammen. Wir haben diesen Dienstleister sorgfältig ausgewählt und mit diesem einen Datenschutzvertrag abgeschlossen, um Ihre Daten zu schützen.

Die Übermittlung und Verarbeitung der oben aufgeführten personenbezogenen Daten im Rahmen der Nutzung von Google Analytics an und durch Google Inc. erfolgt auf Grundlage von EU-Standardvertragsklauseln, um den erforderlichen Schutz Ihrer Daten auch außerhalb der EU zu gewährleisten.

#### **5. Wie lange werden meine personenbezogenen Daten gespeichert?**

Ihre personenbezogenen Daten werden nur so lange aufbewahrt, wie dies für die genannten Zwecke notwendig ist, es sei denn, es bestehen darüber hinaus gehende gesetzliche Aufbewahrungspflichten (z.B. handels- und steuerrechtliche Aufbewahrungspflichten).

#### **6. Ihre Rechte**

Gemäß Datenschutzgrundverordnung steht Ihnen das Recht zu,

- eine Bestätigung darüber zu verlangen, ob APureMind personenbezogene Daten über Sie verarbeitet und Auskunft über die von APureMind verarbeiteten personenbezogenen Daten sowie weitere Informationen zu erhalten,
- die Berichtigung unrichtiger personenbezogener Daten zu verlangen,
- die Löschung der durch APureMind verarbeiteten personenbezogenen Daten zu verlangen,
- die Einschränkung der Verarbeitung personenbezogener Daten durch APureMind zu verlangen,
- die Übertragung der Daten zu verlangen oder
- der Datenverarbeitung personenbezogener Daten durch APureMind zu widersprechen.

#### **Beschwerderecht**

Sie haben die Möglichkeit, sich direkt an uns oder an eine Datenschutzaufsichtsbehörde zu wenden. Die für APureMind zuständigen Datenschutzaufsichtsbehörden sind:

##### Bayern

Bayerisches Landesamt für Datenschutzaufsicht (BayLDA)  
Promenade 27  
91522 Ansbach

##### Baden-Württemberg

Der Landesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit  
Postfach 10 29 32  
70025 Stuttgart



## **7. Änderung der Datenschutzerklärung**

Unsere Datenschutzerklärung kann in regelmäßigen Abständen angepasst werden, um den aktuellen rechtlichen Anforderungen zu entsprechen oder Aktualisierungen, die sich aus der Veränderung/Erweiterung unserer angebotenen Dienstleistung ergeben, vorzunehmen. Für Ihren nächsten Besuch gilt dann automatisch die neue Datenschutzerklärung.

Stand Juni 2019



## **Privacy Policy**

### **1. Responsible for the observance of data protection are**

Mario Müller  
Heinrich-Seman-Str. 4a,  
84140 Gangkofen, Germany  
+49 160 91 75 76 78  
mario.mueller@apuremind.eu

and

Ognjen Pejovic  
In den Gärtlesäcker 24,  
70771 Leinfelden-Echterdingen, Germany  
Dimitrija Vuenova 14,  
11090 Belgrade, Serbia  
+49 162 241 81 49  
ognjen.pejovic@apuremind.eu

### **2. what personal data we collect and what we use it for**

#### **2.1 Visitors to our website**

When you visit our Web site, we collect information that is automatically sent to us by your Web browser or device, such as your IP address, device type, browser type, version used, operating system previously visited Web site, subsites visited, date and time of your visit, to enable you to use our Web site and to ensure the security of our Web site by blocking and preventing attacks on it.

If you use the contact form to communicate with us, we will collect your name and e-mail address. We use this information to process your request.

#### **Cookies**

On our website we use Google Analytics, a web analysis service of Google Inc. ("Google").

With the help of Google Analytics, information that is generated during your use of our website (including browser type, version, operating system used, previously visited web pages, date and time of your visit and an anonymous IP address - reduced by the last three digits) is evaluated by us.



Google uses an additional permanent cookie in your Internet browser to create a pseudonymised user profile. This permanent cookie makes it possible to recognise your browser when you visit these websites again. This serves the user guidance, for statistic evaluations, the adaptation of our Internet pages to your needs and for the defence of irregular inquiries of our Web offer.

The data collected using Google Analytics technology is not used to personally identify visitors to these web pages. The usage data stored in the cookie is also not combined with personal data about the bearer of the pseudonym. The legal basis for the use of Google Analytics is Art. 6 Para. 1 f) DSGVO. The justified interest of APureMind results from the interest to be able to optimize the own web pages. The data sent by us and linked with cookies, user identifications (e.g. user ID) or advertising IDs are automatically deleted after 14 months. Data whose retention period has been reached is automatically deleted once a month.

You may refuse the use of cookies by selecting the appropriate settings on your browser, however please note that if you do this you may not be able to use the full functionality of this website. You can also prevent Google from collecting the data generated by the cookies and related to your use of the website (including your IP address) and Google from processing this data by downloading and installing the browser plugin available under the following link. The link is: <http://tools.google.com/dlpage/gaoptout>

Alternatively, in individual cases you can prevent Google Analytics from collecting data by clicking on the following link. This sets an opt-out cookie that prevents your data from being collected in the future when you visit this website: [Deactivate Google Analytics](javascript:gaOptout(); alert('You have successfully deactivated Google Analytics');).

## **2.2 Business Partner**

As part of our cooperation with business partners, we process personal data of contact persons at customers, interested parties, suppliers and partners (also referred to as "business partners").

This includes, for example, your name, your business contact information such as address, e-mail address and telephone number, payment information as well as details of your request or project details.

We use this data in order to communicate with you in the context of the provision of services or the joint project, to prepare and execute contracts (in particular for processing the provision of services, billing purposes).



### **3. Legal Bases**

The processing of your personal data takes place on the basis of one or more of the following legal bases:

- To fulfill a contract with you,
- To fulfil legal obligations (e.g. commercial law, tax law)
- To protect the legitimate interests of APureMind. The legitimate interest of APureMind consists in the processing of your personal data for the following purposes:
  - the offer, operation and improvement of our website,
  - the initiation and execution of business relationships
  - to assert, exercise and defend legal claims.

### **4. Does APureMind pass on my personal data?**

For the operation of our website we cooperate with a hosting service provider. We have carefully selected this service provider and concluded a data protection agreement with them in order to protect your data.

The transmission and processing of the personal data listed above within the scope of the use of Google Analytics by and to Google Inc. takes place on the basis of EU standard contract clauses in order to ensure the necessary protection of your data outside the EU.

### **5. How long will my personal data be stored?**

Your personal data will only be stored for as long as is necessary for the purposes stated, unless there are additional legal storage obligations (e.g. commercial and tax law storage obligations).

### **6. Your Rights**

According to the basic data protection regulation, you have the right,

- to request confirmation as to whether APureMind processes personal data about you and to receive information about the personal data processed by APureMind as well as further information,
- require the rectification of inaccurate personal data,
- request the deletion of personal data processed by APureMind,
- to request APureMind to restrict the processing of personal data,
- request the transfer of the data, or
- to object to the data processing of personal data by APureMind.

### **Right of Appeal**



You have the option of contacting us directly or a data protection supervisory authority. The data protection supervisory authorities responsible for APureMind are:

**Bavaria**

Bavarian State Office for Data Protection Supervision (BayLDA)  
Promenade 27  
91522 Ansbach, Germany

**Baden-Wuerttemberg**

The State Commissioner for Data Protection and Freedom of Information  
P.O. Box 10 29 32  
70025 Stuttgart

**7. Amendment of the Data Protection Declaration**

Our Privacy Policy may be updated periodically to reflect current legal requirements or to reflect any changes or enhancements to the service we provide. Your next visit will automatically be subject to the new data protection declaration.

Status June 2019